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 “Nos interesa mejorar la calidad de vida a
nuestros vecinos”, dijo el intendente Barenghi
- Segunda parte de la entrevista
8

P8

Axel Kicillof recibió
ayer a Sergio Barenghi
-Darío Duretti dijo: “Para mí, como funcionario de la provincia, no fue una reunión
más… llegó el intendente de mi querido pueblo…” P6

La Liga Bragadense de Fútbol
entregó la moto del sorteo
-La misma fue donada por el Intendente de
nuestra ciudad y resultó favorecida la señora
Fanny Del Valle P2

P6

Denuncia al
Inspector Jefe
Distrital por
violencia de Género
-María Eugenia Calderón, secretaria general de
la UDEB Bragado, dirigió nota al Intendente para
solicitarle charlar sobre el tema P2

Operativos de Control e interceptación vehicular
-CCA. CPR Bragado dio a conocer infracciones realizadas en el día de ayer
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TRANQUERA
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Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante
en Capital

Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de NELIDA ESTELA UGARTE.
Bragado, 11 de Julio de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

VENDO VW AMA-
ROCK 2016, motor 180
HP -  TDI -  con cuero. Llan-
tas 19 - Ópticas con LED-
color gris plata. Doble ca-
bina. Muy poco uso. Titular
vende. Dólares 24.800.-
PERMUTO

Cel. 1135487753
V. 23/7

VENDO MOTO
HONDA 125 CBF-
Twister. Muy poco uso.
Nuevita. Titular. Patentada-
08 – Certificados. Color
negro. Freno a disco – Arran-
que eléctrico. Valor 1700
dólares. Tomo auto.

Cel. 1135487753
V. 23/7

VENDO CAMION
FORD 4000/91 – Per-
kins 6 – Potenciado – Caja
de 5ta.- 8 bulones. Única
mano- Original- Caja mu-
dancera con buche, puerta
lateral. Muy bien engoma-
do. También pala hidráuli-
ca trasera. Valor
10.900.000 Pesos.

Cel. 1135487753
V. 23/7

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Se entregó la moto
de la Liga de Fútbol

Cenicienta
 Como ya dijimos el próximo domingo, en la sala mayor del

Centro Cultural Constantino, se pondrá en escena la comedia
musical, Cenicienta.

 El horario de la misma será a partir de las 16 horas y lo
recaudado en boletería será compartido con las cooperadoras
de la Escuela Normal y el Jardín 901.

 El elenco está integrado por:
Cenicienta: Lucía Elías-  Padre: Heraldo Garelli- Principe:

Nicolás Rosato- Madrastra: Yasmín Barrera- Hijas: Giuliana Co-
ñequir y Bianca Córdoba- José Rusconi- Director General Diego
Veronesi- Música original: Damián Mahler-  Asistente de direc-
ción: Araceli Pozzi

Denuncia de una inspectora al Jefe
Distrital por violencia de género
-Un sindicato docente le solicita audiencia al intendente Barenghi

 “Preocupa a nuestro gre-
mio el silencio del municipio
en este caso tan grave y más
aún teniendo una Dirección de
Mujeres, Género y Diversidad
Sexual”, dice la FEB.

 Con la firma de su secre-
taria general María Eugenia
Calderón, la Unión de Educa-
dores Bonaerenses (UDEB
Bragado), entidad de base
adherida a la Federación de
Educadores Bonaerenses “Do-
mingo Faustino Sarmiento”, se
dirigió por nota al intendente
municipal Sergio Barenghi so-
licitándole “una reunión para
conversar sobre los hechos de
público conocimiento sobre la
denuncia de una inspectora de
Enseñanza al IJD (N.R.: Inspec-

tor Jefe Distrital por violencia
de género).

 “Esta entidad gremial –
agrega- elevó denuncia admi-
nistrativa a fin de que se re-
mueva del cargo al menciona-
do inspector debido a las fa-
llas graves de hostigamiento
laboral y agresiones”.

 Finaliza señalándole la
FEB al Jefe Comunal que: “Pre-
ocupa a nuestro gremio el si-
lencio del municipio en este
caso tan grave y más aun te-
niendo una Dirección de Mu-
jeres, Género y Diversidad
Sexual que debe realizar ac-
ciones de repudio ante estos
hechos, y de protección a las
víctimas”.

 La Liga Bragadense de
Fútbol entregó la moto, que
donada por el intendente Ser-
gio Barenghi, fue sorteada en-
tre los adquirentes a un núme-
ro.

 Cada una de las institu-
ciones afiliadas a la Liga tuvo
la oportunidad de vender los
bonos del sorteo, siendo este
recurso de suma importancia
para cubrir parte de los gas-
tos que demandan los torneos.

 Fue ganadora la Sra. Fan-

ny Del Valle.
Mauricio Yaffaldano, presi-

dente de la Liga de Fútbol,
agradeció al intendente y feli-
citó a la ganadora.
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INSCRIBITE:
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OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta de zaguán,
living comedor, garaje, dos dormitorios, baño principal, comedor, cocina,
baño de servicio y un pequeño patio en PB, un tercer dormitorio con baño,
lavadero y terraza en PA. Consulte.-
(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G.Paz. Consta de
64.69 m2 con cochera descubierta y consta de living comedor, cocina,
baño, dos dormitorios y balcón. Consulte.-
(1906) Casa: En calle 9 de Julio e/ Del Busto y Belgrano. Consta de al
frente un local comercial, y la casa tiene dos dormitorios, baño, living
comedor, cocina, garaje, galpón y el resto como espacio verde. Consulte.-
(2334) Casa: En calle Avellaneda e/ Quenard y A.M.de Justo. Costa de
garaje para dos autos, living, cocina, dos dormitorios, baño, galpón de
24m2 y el resto como espacio verde. Consulte.-

Comentarios de actualidadComentarios de actualidad
Como pájaros en el aireComo pájaros en el aireComo pájaros en el aireComo pájaros en el aireComo pájaros en el aire

Las manos de mi madre
Parecen pájaros en el aire
Historias de cocina
Entre sus alas heridas de hambre
Las manos de mi madre
Saben qué ocurre por las mañanas
Cuando amasa la vida
Horno de barro, pan de esperanza
Las manos de mi madre
Llegan al patio desde temprano
Todo se vuelve fiesta
Cuando ella juega junto a otros pájaros
Junto a los pájaros
Que aman la vida
Y la construyen con los trabajos
Arde la leña, harina y barro
Lo cotidiano se vuelve mágico
Se vuelve mágico, oh-oh
Las manos de mi madre
Me representan un cielo abierto
Y un recuerdo añorado
Trapos calientes en los inviernos
Ellas se brindan cálidas
Nobles, sinceras, limpias de todo
¿Cómo serán las manos
Del que las mueve
Gracias al odio?
Las manos de mi madre
Llegan al patio desde temprano
Todo se vuelve fiesta
Cuando ellas juegan junto a otros pájaros
Junto a los pájaros
Que aman la vida
Y la construyen con los trabajos
Arde la leña, harina y barro
Lo cotidiano se vuelve mágico
Se vuelve mágico

Autor: Peteco Carabajal.

Cómo hemos hecho
otras veces, aun estando
ausente, adherimos al fes-
tejo que significaría tener-
la cerca. Es allí donde flo-
recen los recuerdos y sen-
timos que con paso lento,
siempre encontrando algo
para hacer, está presente
igual que cuando nos re-
galaba algún consejo y la
certeza de tenerla siempre
cerca. (Adhesión callejera
para quien hoy hubiera
cumplido un año más).

*******
Las manos de las madres, alejadas nunca estarán.

A 30 años del atentado.
 Se perdieron muchas vidas...
 Fue el 18 de julio de 1994, cuando

la explosión generada en el edificio de
la A.M.I.A. ubicado en la calle Pasteur
633, se cobró 85 víctimas fatales y
más de 300 heridos. Fue un atentado
sangriento que aún hoy sigue sin ser
aclarado. Sólo está guardado en el
corazón doliente de quienes perdie-
ron seres queridos.Aquella explosión aún se mantiene vigente en el

corazón de quienes perdieron seres queridos.
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18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

La FEB se pone al frente de una
denuncia contra el Jefe Distrital de Educación
• El gremio acompaña la denuncia de violencia de género radicada por una Inspectora de Educación.
• Además Eugenia Calderón analizó las paritarias y la reforma del nivel Secundario

 En una reciente entrevista Eugenia Cal-
derón, representante de la FEB en Braga-
do, se pronunció sobre la propuesta salarial
rechazada por los docentes locales y la fal-
ta de participación en la reforma del nivel
secundario. Además profundizó declaracio-
nes en relación a la reciente denuncia de
violencia de género contra el Jefe Distrital
de Educación.

-PARITARIAS DOCENTES

 Consultada por la propuesta de aumen-
to de sueldo realizada por la provincia y como
había sido recibida la misma por parte de
los docentes, Eugenia Calderón se encargó
de aclarar que en Bragado, la misma fue
rechazada por parte de las consultas que
realizaron con los distintos delegados so-
bre la propuesta de aumento del 6% a co-
brar en Julio. “Esto se considera muy poco,
porque un docente que recién se inicia pa-
saría a cobrar $470.000, sabiendo que el
costo de vida hoy es muy alto”, expresó.

 La representante de la FEB aclaró que
la propuesta de rechazo de Bragado se elevó al
Congreso, donde por mayoría se terminó acep-
tando esta oferta. “Hay que decir que, a la altu-
ra del mes que el gobierno hace la oferta y cuando
a principio de ese mes dijo que sería más ade-
lante y la hace llegando al receso invernal, deja
sin posibilidad de hacer algún tipo de medida
de fuerza, teniendo que postergar la paritaria
para el mes de agosto. Esta fue una jugada
sucia, ofrecer algo cuando sabe que no tene-
mos otra herramienta más que aceptar” subra-
yó.

-LA REFORMA DEL NIVEL
SECUNDARIO

 Al consultarla respecto a si los gremios
participaron de la reforma que el gobierno pro-
vincial anunció sobre el nivel secundario de
educación, la Secretaria General de la FEB Bra-
gado, contestó “No hemos sido informados que
los gremios se hayan sentado en la mesa pari-
taria a debatir estas cuestiones. Entendemos
que el nivel secundario debe tener una reforma
ya que no está respondiendo a la demanda de
la sociedad y los chicos”.

 Calderón expresó que estuvieron leyendo
el proyecto y existen dificultades para imple-
mentarlo en nuestras escuelas, aunque aclaró
que se está trabajando con los equipos directi-
vos de los establecimientos para su implemen-
tación el próximo año. “En la ley todo sale bien,
hay que ver cuando se ejecute”, expresó.

 Entre las dificultades que ella observa, se
encuentra el nuevo régimen de cursada, donde
existe la posibilidad de cursar diferentes ma-
terias y eso puede traer dificultades vincula-
das a los espacios físicos para cursar en las
escuelas, o la cantidad de carga horaria para

este esquema. “Uno no quiere estar en contra
de todo, pero mientras sea para que haya tra-
yectorias educativas con aprendizaje bienveni-
do sea. Vamos a estar mirando que no haya
ningún tipo de vulneración de derechos labora-
les”, afirmó.

LA DENUNCIA CONTRA EL JEFE
DISTRITAL DE EDUCACION

 Uno de los temas que en los últimos días
ha cobrado relevancia en materia de educación
en el distrito, es la denuncia que una Inspectora
Areal de Educación realizó por violencia de gé-
nero contra el Jefe Distrital de Educación Juan
Berlese. La FEB, ha tenido un rol de acompaña-
miento hacia la inspectora, la cual se encuentra
con licencia por violencia de género, por ser
afiliada del gremio, elevando las denuncias a la
Jefa de Educación de la Región XV.

 Consultada por este tema, la representan-
te de la FEB nos decía “Tomamos intervención
porque es nuestra afiliada. Ella llegó con la de-
nuncia de violencia de género realizada en la
comisaría de la mujer, con los testigos y todos
los antecedentes desde que asumió la actual
gestión de Jefatura Distrital. Nosotros damos
intervención a FEB con nuestros abogados, para
elevar la misma por la vía administrativa de
educación, que es lo que nos compete a noso-
tros, a la Jefatura Regional XV que es la jefa
inmediata de nosotros. Nos parece un tema muy
grave lo que está ocurriendo en Bragado res-
pecto a esta situación”.

 Consultada respecto a si este es el único
caso o hay otras denuncias, Calderón respon-
dió “Denunciar a un Jefe de Educación, o a un
superior inmediato no es fácil, sobre todo cuan-
do hablamos de la máxima autoridad de edu-

cación en el distrito”, afirmó. Calderón aclaró
que no hay otras denuncias, pero que los afilia-
dos han informado sobre otras situaciones, pero
no pueden ser tomadas como pruebas porque
las personas no quieren realizar las denuncias.

 Eugenia Calderón expresó entonces “A prio-
ri, por lo que uno escucha, es una lógica de
trabajo del Jefe Distrital, esta forma de atrope-
llo se deja ver en lo que te cuentan en sus for-
mas de trabajo con sus pares y subordinados.
Gritos, malos tratos, decisiones unilaterales.
Esto no puede pasar, menos en un espacio edu-
cativo donde todo el trabajo debe ser a través
de acuerdos y el disenso debe ser bienvenido
porque construye un mejor distrito educativo.
Aparentemente el disenso no es bien recibido y
pasan estas cuestiones”.

 Calderón expresó entonces “Si hay justi-
cia y se comprueba la denuncia, esto debe avan-
zar. Los próximos días la Jefatura Regional de-
berá expedirse, ya se estuvo haciendo la inves-
tigación que corresponde, se llamó a los testi-
gos presentados en la causa y a otra gente que
no está en la causa, pero como ampliación tam-
bién se llama. En breve deberá expedirse, no-
sotros como gremio vamos a estar muy aten-
tos. En caso que no se resuelva, iremos a ins-
tancias superiores para que se resuelva”.

 La representante de la FEB hizo hincapié
en el rol político del Jefe Distrital al expresar
“Sabemos que los Jefes Distritales son ins-
pectores pero colocados en este cargo de for-
ma política, en una línea de pensamiento con la

provincia y el municipio, por esa razón genera
más duda hacer una denuncia, porque la gente
cree que cuando está metida la política no hay
justicia. Esperemos que este no sea el caso y
salgamos todos a denunciar este tipo de accio-
nar, más allá del color político que tenga la per-
sona denunciada porque no debe representar a
ningún espacio este tipo de actitudes”.

 Agregó “Lo que noto es que hay mucho
silencio de parte de los organismos que deben
defender a una mujer. No nos olvidemos que
hay una denuncia de violencia de género y hay
una dirección de Género en el Municipio, hay un
intendente que debe tomar cartas en el asunto,
hay organizaciones feministas que no han ha-
blado. ¿Qué pasa cuándo la que denuncia, de-
nuncia a alguien de mi espacio político y no me
gusta? ¿Miramos para otro lado? ¿Alguien se
asesoró de la causa para ver qué hacer?”.

 Finalmente expresó “Siento que estamos
nosotros solos empujando para que esto no le
vuelva a pasar a nadie, no solo a una inspectora
afiliada nuestra. Que no vuelva a pasar en el
espacio educativo. Es mucho el silencio de to-
dos quienes están relacionados con el cuidado
de la mujer, o el cuidado de la violencia laboral,
hay una ley provincial que dice que el funciona-
rio no debe ejercer violencia laboral y debe ga-
rantizar que haya un espacio saludable, hay
muchos atropellos que denuncia la inspectora.
Estaría bueno que se pongan a acompañar para
que esto se resuelva protegiendo a la damnifi-
cada”.
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-Lunes 15 Microcine: “Shrek” – 15 hs.
-Martes 16 Microcine: “Buscando a Nemo” – 15 hs.
Microcine: “Madagascar” – 17.30 hs.
-Miércoles 17 Microcine: “La Sirenita” – 15 hs.
Microcine: “Tarzán” – 17.30 hs.
-Jueves 18 Biblioteca Comodoro Py: Obra de Títe-
res “El último Tren” Por Diego Suárez – 15 hs.

Entrada Libre y Gratuita
Microcine: “Bichos” – 15hs.
-Viernes 19 Microcine: “Frozen” – 15 hs.
Sala Dómine: Show de Clown por Eli Mola – 18 hs.

A la Gorra
-Sábado 20 Microcine: “La Bella y La Bestia”- 15
hs.
Sala Mayor: “El Mago de Oz” – 17 hs.

Precio $ 5.000 cada entrada
Entradas por Platea uno tickets

-Todas las películas proyectadas en el Microcine durante las
Vacaciones de invierno son de Entrada libre y gratuita.
-Las entradas para el Microcine se retiran por Boletería el
mismo día de la película a partir de las 12.00 hs.
-Se entrega un máximo de 4 entradas por persona.

Sergio Barenghi fue
recibido por Axel Kicillof
-Así lo expresó Darío Duretti en sus redes sociales

Diógenes de Urquiza, secretario de
Deportes con Macri, reemplazará a Julio Garro
-El actual director general del Ente Nacional de Alto Rendimiento (ENARD)
será el nuevo subsecretario de Deportes de Nación. Así, el macrismo,
impulsor de Garro en su momento, sigue al frente de esa área.

Operativos de Control e interceptación vehicular
-CCA. CPR Bragado dio a conocer infracciones realizadas

 Diógenes de
Urquiza es el elegi-
do para reemplazar
a Julio Garro en la
Subsecretaría de
Deportes de
Nación. Así, vuelve
a un lugar que ocu-
pó durante el go-
bierno de Mauricio
Macri. No obstante,
en este gobierno ya
era hombre de peso
en Deportes: es -y
seguirá siéndolo-
director general del Ente Na-
cional de Alto Rendimiento De-
portivo (Enard), órgano que
hasta ayer tenía como presi-
dente al mismísimo Garro. De

Urquiza estará a car-
go de la Subsecreta-
ría que funciona den-
tro de la Secretaría
de Turismo, Ambien-
te y Deportes que co-
manda Daniel Scio-
li.

 Impulsor de la
Asociación de Pádel
Argentino (APA) jun-
to a Mauricio Macri,
Diógenes de Urqui-
za Anchorena (juga-
dor de pádel a co-

mienzos de los 80) regresó a
la administración pública con
este gobierno, como director
general del Enard. Sin embar-
go, en la órbita privada su ac-

tividad estaba ligada estrecha-
mente con el deporte y el mun-
do dirigencial. Es que De Ur-
quiza, de amplio recorrido, es
la cara visible en Argentina de
la marca francesa de indumen-
taria Le Coq Sportif, firma que
viste, por ejemplo, a las dele-
gaciones olímpicas y paralím-
picas que acudirán a los Jue-
gos de París.  Además, la mar-
ca del gallo deportivo estrenó
hace unas pocas semanas la
nueva ropa de “Los Pumas” y
de todos los seleccionados
argentinos de rugby. De Urqui-
za también fue el director ge-
neral de los XII Juegos Sura-
mericanos Asunción (Para-
guay) 2022.(DIB) GML

 El día 18 se procedió a dar
inicio a tres operativos de con-
trol e interceptación vehicular;
uno de ellos en la intersección
de Rutas 42 y 46, bajo orden
de servicio 450/24, restantes
en acceso Olascoaga y por úl-
timo en Acceso Comodoro Py,
ambos bajo la orden de servi-
cio en vigencia OSE 209/24,

de los cuales sus resultancias
fueron 50 personas y 22 vehí-
culos identificados, entre au-
tomóviles y motovehículos.

 Se labraron infracciones al
art. 49 inc B7 y se procedió al
secuestro de automóvil Ford
Ranchero.

 Se efectuó contravención
de infracción a los art 273 Inc.

k y 274,  de la ley 10081/83
(caza) a un ciudadano mascu-
lino mayor que se encontraba
practicando la misma sin licen-
cia para efectuarla o permiso
con tres perros galgos.

Anuncie en LA VOZ

 El funcionario Darío Duret-
ti, escribió ayer en sus redes
sociales “Hoy recibimos, jun-

to al Gobernador Axel Kicillof
y el ministro de Gobierno Car-
los Bianco al Intendente Muni-

cipal de Bragado, Sergio Juan
Barenghi”. “Para mí, como fun-
cionario de la provincia, no fue
una reunión más… llegó el in-
tendente de mi querido pue-
blo, mi compañero y amigo
Sergio Barenghi. Muchas ve-
ces en los últimos años, pen-
samos este momento en que
llegaríamos a pedir las obras
que soñamos para nuestra gen-
te!” ¡Gracias Axel!
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JUEVES 18 VIERNES 19
De  8:00 a 8:00 hs.

La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

Destapaciones
ALIANO

-Destape de cloacas
-Limpieza de tuberías
-Hidrolavados
-Limpieza Hidrosinética
-Perforaciones- Encamisados de Pozos
de agua y armado de Bombas

Tel. 425868/425841 – Cel. 459697

Recordatoria
† ANGEL BRAGAGNOLO
(21-07-2019/ 21-07-2024

Al cumplirse el quinto aniversario de
su partida hacia la casa del Señor su
familia lo recuerda con el amor de siem-
pre y ruega una oración en su memo-
ria.

COMPRAMOS AUTO ¡¡YA!!
AUTOS – PICK UP – 4X4

FURGONES EN GENERAL
CAMIONES MEDIANOS Y GRANDES

MUY BUENOS – CHOCADOS – FUNDIDOS

-ATENCION:
CANCELAMOS PRENDAS AL DIA O ATRASADAS

-PAGAMOS AL CONTADO $$$
-SUPERAMOS CUALQUIER OFERTA

VAMOS A DOMICILIO

CEL. 1135487753
AUTOMOTORES “DON JUAN”

Mayormente nublado. Mín.: 7º
Máx.: 12º

Viento (km/h) 23-31.

2197
7453
3664
9122
6199
7814
1754
4813
1029
6853
2792
9983
2502
0410
4177
4216
4805
3788
2900
4866

8508
4664
4522
4566
5743
2171
7479
3812
6890
6923
2921
8999
2494
4024
6857
8509
4492
3443
4861
8589

¡Gracias
San Expedito!

MF

8060
2221
3602
3657
7929
1474
5299
4379
7891
7936
3224
6514
1283
5296
0628
6826
4980
3251
2795
0375

4470
2074
4118
5054
9326
5675
1151
5666
7405
6287
7643
6515
4937
8340
2406
3919
8422
8525
0726
2108

1993- 31 aniversario-
2024 de la Ermita
Jardín de María

Mater Feliz Cumpleaños!!!

Invitamos a festejar
nuestro aniversario, rezan-
do juntos el Santo Rosario
y el Capital de Gracia, el
22 de Julio a las 14.30 hs.
en Moreno y Núñez.

Los esperamos.

Llevamos
su compra
a domicilio

GRATA FECHA

Hoy cumple años Laura
Schiavi y por este motivo reci-
birá muchos saludos.

SALUDADA

En la fecha cumple años
Carina Soledad Godoy y será
saludada por familiares y amis-
tades.

FEDERICO

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Fede-
rico Ferrer.

SALUDADO

El Dr. Daniel Adolfo Blan-
co es saludado en la fecha al

recordar su cumpleaños.

GRATA FECHA

En una reunión es saluda-
do al cumplir años el señor
Jorge Sarquís.

MATEO

En la fecha cumple años
Mateo Civello Gómez y será
saludado por tan grato moti-
vo.

TOMAS

Hoy cumple años Tomás

Garófoli y será saludado por
familiares y amistades.

SALUDADO

Esteban Hernández es sa-
ludado hoy al recordar su cum-
pleaños.

GRATA FECHA

Araceli Luz Palacios es
saludada en la fecha al cum-
plir años.

MARIA ROSA

Muchos saludos recibe

hoy en 30 de Agosto al cum-
plir años María Rosa “Maru”
Medina Molfeso.

SALUDADA

Agustina Cortéz es saluda-
da hoy por su cumpleaños.

LUCILA JULIANA

En la fecha cumple años
Lucila Juliana Alsina y será
saludada por familiares y amis-
tades.

GRATA FECHA

Hoy cumple años la Dra.
Karina Caballero y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

1691
4855
7668
3257
1806
2840
1839
1510
6314
1503
0758
4129
7309
3148
8046
2140
6733
3332
0187
3520

5386
2369
5933
4491
4909
0935
3973
4934
5753
0509
7627
6774
3852
7521
9657
2628
4827
7023
5437
3193
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

Sergio Barenghi: “Nos interesa mejorar la calidad de
vida a nuestros vecinos en una situación muy compleja”
• El Intendente abordó en una entrevista el análisis del gobierno de Javier Milei y el gobernador Axel Kicillof.
• Además se refirió al proyecto de traslado de pacientes de la provincia, el transporte público a localidades rurales y el reconocimiento
a agentes del orden.
• También profundizó sobres los trabajos en el barrio FONAVI II, la designación del director de Deportes y la visión que pretende en esta
área.

 Días atrás publicába-
mos una primera parte de
la entrevista al Intendente
Sergio Barenghi, donde el
Jefe Comunal, abordaba
aspectos como su salud y
sus principales ejes de
gestión en el actual con-
texto del país. En esta se-
gunda parte, Barenghi pro-
fundiza sobre algunos de
los conceptos desarrolla-
dos y abre el abanico de
respuestas sobre diferen-
tes ejes que se vinculan a
su gestión al frente del
municipio.

-EL ESCENARIO
POLITICO

NACIONAL
Y PROVINCIAL

 Al plantearle que los partidos que
están en la gestión, tienden a dedi-
carse a ésta y descuidar la política y
consultarlo sobre como visualiza a
nivel local el gobierno de Javier Mi-
lei, el intendente respondió: “Yo coin-
cido con el gobernador Kicillof que
no es momento de hablar de candi-
daturas. Aun así, es claramente al-
guien que a nivel nacional puede te-
ner proyección, en la Provincia de
Buenos Aires ha tenido resultados
importantes y tiene un equipo de tra-
bajo que está permanentemente en-
cima de los distritos viendo que pasa.
Le dedican mucho tiempo a la ges-
tión y eso se hace visible para los
vecinos. De nuestra parte eso se vie-
ne armando despacio, considero una
alternativa válida la de Axel Kicillof”.

 Agregó “Por parte del oficialis-
mo, es impredecible, como es impre-
decible lo que hace nuestro presiden-
te. Insulta a unos y otros, a los extra-
ños y a los de él, no sé hasta cuando
la gente irá a aguantar los insultos. Si

en el Peronismo pasara eso, yo tengo
la certeza que no aguantaría, no aguan-
taría el descrédito o los insultos, no
tengo nada que hacer ahí. Se nota que
algunos aliados de gobierno le aguan-
tan todo y siguen ahí”.

-EL PROYECTO DE
TRASLADO DE PACIENTES

POR LA PROVINCIA

 Consultado por la propuesta de
Kicillof sobre los traslados médicos,
con un debate en la legislatura donde
los legisladores de La Libertad Avanza
acompañan al Gobernador, lo que
derivó en el enojo del presidente Mi-
lei y la vicepresidenta Villarruel y si
esta propuesta que la provincia se
haga cargo de los traslados sería
importante para Bragado, Sergio
Barenghi respondió que sí, ya que es
permanente la situación de trasladar
a pacientes.

 En esa línea, el intendente de
Bragado decía “Nosotros tenemos un
hospital de mediana complejidad y

hay cuestiones que no las
podemos resolver acá e in-
mediatamente se da trasla-
do. Para nosotros sería un
alivio muy importante, esta-
mos trasladando en forma
permanente”.

-LA RESOLUCIÓN
DEL TRASPORTE

PUBLICO PARA LAS
LOCALIDADES DEL

INTERIOR

 Otro punto que abordó
el Intendente Sergio Ba-
renghi, fue la reunión con los
delegados de las localida-
des de Comodoro Py y Olas-
coaga  para definir el inicio
del transporte público a es-
tas localidades. “Vamos a

colocar una combi, para que durante
toda la semana pueda ir y regresar a
estos Cuarteles porque a estos ve-
cinos les es muy caro venir hasta la
ciudad cabecera en remis. Creo que
es una manera de aportar al vecino.
Del encuentro participó la Secreta-
ria de Salud, para que quiénes ten-
gan que venir al hospital puedan co-
ordinar los turnos para ese día”, in-
formó Barenghi quien subrayó enton-
ces “Nos interesa, dentro de lo que
podamos, mejorar la calidad de vida
a nuestros vecinos en una situación
muy compleja”.

-LA RECEPCION Y
RECONOCIMIENTO A LOS
AGENTES DE SEGURIDAD

 Consultado por el reconoci-
miento que el Intendente realizó a
los agentes de seguridad que ac-
tuaron en el caso de la detención
de los asaltantes en Mechita du-
rante el hecho de la semana pasa-

da, Barenghi respondió “Sentí la
necesidad de felicitarlos, realmen-
te nosotros estamos comprometi-
dos con una mejora tanto en el trán-
sito como en la seguridad. Que el
personal policial y el de monitoreo
de las cámaras, hayan detectado y
podido actuar rápidamente para
detener a estas personas, lo vi dig-
no de destacar”.

 Agregó: “A veces se critica mu-
cho el accionar de la policía y cuan-
do las cosas salen bien, hay que
alentar y dar un reconocimiento
para pedirles que se sigan compro-
metiendo de la misma manera”.

-OBRA DE CORDON
CUNETA E INVERSION EN

EL FONAVI II

 Sergio Barenghi marcó el he-
cho de estar gestionando ante la
provincia de Buenos Aires, fondos
para la realización de obras en nues-
tra comunidad.  Parte de los recur-
sos solicitados permitirían dar ini-
cio a una obra de cordón cuneta, la
cual está pensada para acordonar
el perímetro del barrio FONAVI II.
“Ahí estamos trabajando mucho, se
armó una comisión, pero además
nosotros instalamos un centro de
atención. Estamos trabajando con
gente de deporte, está ‘Maquinita’
Palavecino incentivando a los chicos
para que jueguen al futbol. Se van a
poner cámaras de seguridad, mejor
iluminación, creo que a ese barrio que
figuraba como el más abandonado
de Bragado, estamos haciendo un
esfuerzo extra para que tenga condi-
ciones medianamente aceptables”,
expresó el jefe comunal.

 Agregó: “Esto intentaremos re-
plicarlo en otros barrios. Les he pe-
dido a los funcionarios del área que,
el deporte que nosotros podemos

subvencionar, es el deporte social
para que los chicos estén entrete-
nidos con algo que es positivo. No
podemos de ninguna manera hacer-
nos cargo de cuestiones deporti-
vas costosas que tengan que ver
con las competencias porque el
presupuesto municipal no da para
eso”. Barenghi comentó entonces
“Esperemos que la provincia nos
dé una mano, pero sino, está pre-
visto hacerlo con fondos municipa-
les, y nos va a llevar más tiempo”.

-LA DESIGNACION DEL
DIRECTOR DE DEPORTES

 Consultado por la designación
de Marcos Roldán como Director
de Deportes, Barenghi expresó “Es
un deportista de varios rubros, que
sobresalió en karting, fútbol, atle-
tismo. Vi mucho deseo de trabajar,
vi un pensamiento que acompaña
lo que nosotros venimos diciendo
y a partir de ahora será él el res-
ponsable”.

 En relación a la política de de-
porte Barenghi manifestó “Quere-
mos trasladar lo que se está ha-
ciendo en el barrio FONAVI a otros
barrios.  Incorporar algunos profes
y gente ligada al deporte que pue-
da sumar. El caso de Carlos Osso-
la, que está en espera para que
participe y enseñe a los chicos es
un ejemplo. Nosotros tenemos
como meta, volver a tener una pis-
ta de atletismo en condiciones y
para eso tenemos que hacer una
inversión. Ya mandamos los proyec-
tos a Provincia y sino, veremos como
de a poco la vamos haciendo con
recursos propios para tener una
pista en condiciones. Trataremos
que la cancha del Complejo vuelva
a tener un estado que permita de-
sarrollar las actividades”.


